

ELECTION CPNI 2024

Présentation de nos candidat(e)s



Marie-France
BARRAS

Entrée dans l'institution, il y a maintenant 35 ans, j'ai exercé d'abord 5 ans dans la branche retraite pour ensuite rejoindre la branche famille. Comme salariée de la sécurité sociale, en tant que cadre puis agent de direction, j'ai à cœur avec mes équipes d'offrir à nos concitoyens, une offre de service sans cesse renouvelée et performante.

Plus qu'un métier, mes fonctions rejoignent ma vocation d'être au service des autres. L'engagement syndical s'est progressivement imposé à moi comme une évidence.

Nos missions d'agents de direction sont exigeantes et doivent bénéficier de droits à la hauteur des responsabilités qui sont les nôtres.

Contribuer à l'action du SNFOCOS, dans le cadre d'un projet construit en commun et partagé, me permet de défendre notre profession avec conviction, comme je le fais dans tout ce que j'entreprends.

Au-delà des droits obtenus ou maintenus grâce à notre syndicat (prime maintenue pour les DCF, projet d'indemnité double résidence portée à 36 mois dans le futur protocole), de nombreux projets restent à travailler notamment en matière d'accompagnement à la mobilité ou aux fins de carrière, par exemple. Je m'y investirai pleinement.

Nous écrire
snfocos@snfocos.fr

Notre site internet
snfocos.org

Retrouvez-nous
sur nos réseaux



Pour adhérer



Ophélie
THIAW-PO-UNE

Agent de direction depuis 14 ans, j'ai construit mon parcours professionnel dans la diversité et la richesse offerte par notre institution. J'ai effectué des mobilités tant fonctionnelles que géographiques, au sein d'organismes à dimension régionale et nationale, mono-branche ou multi-branches et dans des régimes différents. Je suis actuellement Directrice Comptable et Financière à la CGSS de La Réunion. Cet organisme est au carrefour de 3 branches du régime général et du régime agricole. Le modèle CGSS illustre la complexité du pilotage quotidien de nos organismes en tant qu'agent de direction.

Valoriser nos métiers ; faire entendre la voix de celles et ceux qui vivent en pratique les dispositifs conventionnels existants, perfectibles ou manquants ; défendre et garantir la qualité de vie et nos conditions de travail font partie de mes motivations pour porter la voix de mes collègues agents de direction.

Le SNFOCOS veille à la reconnaissance de nos missions, de nos parcours ; au respect de l'égalité et de la diversité professionnelles.

Je serai fière de pouvoir mettre mon engagement et ma responsabilité au service de mes collègues en les représentant au sein d'instances de dialogue social.



Syndicat National
Force Ouvrière
des cadres des
Organismes Sociaux

Nous écrire
snfocos@snfocos.fr

Notre site internet
snfocos.org

Retrouvez-nous
sur nos réseaux



Pour adhérer



Jean-Batiste
ESCUDIER

Natif de Châteauneuf du Pape et originaire du Vaucluse, je suis diplômé de Sciences Po, titulaire d'une maîtrise en droit et d'un DEA de Sciences politique. Universitaire de formation, et après un passage par le CNRS, j'ai rejoint l'institution après le concours externe du CNESSS en 1997.

J'ai débuté ma carrière professionnelle à la CAF des Bouches-du-Rhône en 1998 comme responsable du Département d'action sociale. Puis j'ai rejoint la Branche retraite. Tout d'abord, en 2001 à la CRAM de Normandie comme Directeur adjoint puis en 2009 à la CARSAT des Hauts de France où j'ai également été Directeur adjoint en charge des risques professionnels. Depuis 2023, j'occupe des fonctions nationales auprès du Directeur général de la CNAV sur le champ de la Gouvernance et des relations avec le CPSTI.

Profondément attaché au paritarisme et à la vie syndicale, j'ai adhéré au SNFOCOS dès 1997 pour ses valeurs et sa défense du service public de la sécurité sociale. Mais aussi, on le dit moins souvent, pour son ouverture, son état d'esprit, son dynamisme, la convivialité et la bienveillance de ses membres. J'y ai trouvé une fraternité d'écoute, de solidarité, d'échanges et d'action rarement rencontrée ailleurs depuis.

Elu puis réélu en RPN des agents de direction, je siège au Comité des carrières, à la Commission de la liste d'aptitude et au conseil de discipline. J'essaie de défendre, d'accompagner et de conseiller avec passion et conviction mes collègues agents de Direction chaque fois qu'une situation l'exige.

Engagé avec détermination dans les négociations de la nouvelle classification ADD en 2023 j'ai défendu avec succès, les intérêts collectifs et individuels des agents de Direction, un meilleur accompagnement des mobilités, la revalorisation du classement des organismes et une nouvelle culture de négociation avec des revoyures fréquentes, coopérative, responsable et mature.



Guillaume
CAMPOCASSO

Titulaire d'une maîtrise en droit, j'ai rejoint l'institution il y a plus de 25 ans où j'ai débuté comme cadre de proximité au sein d'un service de production. J'ai rapidement intégré l'EN3S et occupé depuis lors diverses fonctions : responsable d'établissement de soins de suite et de réadaptation en UGECAM puis directeur comptable et financier au RSI, dans plusieurs CPAM et aujourd'hui en URSSAF.

Mon attachement à un service public enfant du paritarisme et du conseil national de la résistance m'a conduit très tôt à m'engager au sein du SNFOCOS, syndicat créé dès 1938. Aujourd'hui, alors que les agents de direction, avec un degré d'exigence jamais égalé, portent au quotidien les réformes nécessaires à la préservation de notre modèle social, ils ont besoin, plus que jamais de voir défendre leurs intérêts collectifs et individuels. C'est à quoi s'attache le SNFOCOS dans une approche pragmatique.

du 4 au 8 novembre 2024
VOTEZ SNFOCOS